

Auf leisen Sohlen

Unsere Füße tragen uns durchs ganze Leben. Für diese Spitzenleistung verdienen sich unsere größte Aufmerksamkeit. Rankweils Schuhspezialisten stehen (fast) allzeit bereit und wissen genau, worauf es bei gutem Schuhwerk ankommt.

Egal ob leichte Sandale oder gefütterter Winterstiefel – bis man ein Paar findet, das richtig gut passt und auch gefällt, vergeht oft Zeit. Manch einer hat auch noch das ein oder andere Wehwehchen oder benötigt eine besondere Schuheinlage. Kein Problem für Rankweils Schuhhändler: Sie vereinen modernes Design mit einer angenehmen Passform und tun alles dafür, dass die Freude an den Schuhen erhalten bleibt. Hier verraten wir Ihnen die besten Adressen für empfindliche Füße.

Vogelsberger

Seit 50 Jahren steht die Firma Vogelsberger für schöne, gesunde und bequeme Schuhe. Die Kernkompetenz liegt seit 20 Jahren in der Orthopädie. Inhaber Thomas Fetz hat das Unternehmen von Johannes Vogelsberger übernommen und beschäftigt derzeit fünf Mitarbeiter.

Mit speziellen Analysen können Fehlstellungen bis in den Rückenbereich erkannt werden. Präzise gefertigte Spezialeinlagen helfen, orthopädische Probleme zu verhindern. Weiters werden Fußscans, Laufanalyse, Druckbelastungsmessung, Sporteinlagen, sensomotorische Einlagen, Komfortschuhe, orthopädische Schuhe uvm. angeboten.

Vogelsberger Schuhe

Ringstraße 34
T +43 5522 42181
j-vogelsberger.at





GEA

GEA-Inhaber Siegfried Schalk setzt in seinem Geschäft auf nachhaltige Produkte mit möglichst kurzen Wegen – besonders die regionale Wertschöpfung liegt ihm am Herzen. Sein Schuhsortiment umfasst vor allem Damen-, Herren- und Kindermodelle der Marke Waldviertler Schuhe, aber auch andere hochwertige Marken.

Wer bei Sigi Schuhe probiert, findet sich wieder zwischen gemütlichen Sitzmöbeln und Regalen voller Bücher, gelehnt an farbenfroh gestrichene Wände. Passend zum Thema „Gehen, Sitzen, Liegen“ gibt es bei ihm auch Designer-Hocker, Sofas, Betten, Matratzen, Wolldecken, Bettbezüge und Polster.

GEA Rankweil

Doktor-Griß-Straße 1
T +43 5522 43752
gea-rankweil.business.site

Rosenberger Schuhe

Das Unternehmen Rosenberger Schuhe ist inzwischen in dritter Generation tätig und besitzt sechs Filialen in Vorarlberg – neuester Standort ist eine Rosenberger Kids-Filiale im Vinomna Center in Rankweil.

Bei Rosenberger findet man stets die neueste Schuhmode und passende Accessoires. Das Unternehmen glänzt außerdem mit einem Schuhreparaturservice und führt seit 1932 eine Orthopädienschuhmacherei, in welcher man orthopädische Maßschuhe und Einlagen bekommt.

Rosenberger Schuhe Rankweil

Bahnhofstraße 13 (Vinomnacenter)
T +43 5522 42188
rosenberger-schuhe.at

